

おとこ けん いち

漢・賢一の point of view



～工場見学～

近年、夏が長くて秋が短いように感じるのは私だけでしょうか。
だんだん過ごしやすい季節に突入しうれしく思っています。
ちょっと体を動かしても汗をかかないのはいいですね。

さて、先日、かねてから行ってみたかったキリンビールの岡山工場に子供達と見学に行ってきました。

最後にビールの試飲ができるということで、電車で行くことに。

JR吉永駅から万富駅まで約10分の電車旅。

めちゃくちゃ近いです。

万富駅からは歩いて15分程度で行くことができます。

工場到着後、受付をすませ見学まで時間があったので、撮影コーナーでパシャリ!



約45分の工場見学。

最初は、映画館みたいところで、キリンビールの歴史を学びます。

そして、今度は場所を移して麦とホップの味見で原料のお勉強。

その後、ビールが出来るまでの工程と缶詰めの生産ラインを見ることでできます。広い工場ですので、バスで移動しながらの見学。

子供達は、バスにも乗れてうれしかったみたいです。



見学を終えるとお待ちかねの試飲タイム!

一番搾り1杯とその他3種類の味比べが出来ます。



工場見学、ビールとおつまみもついて500円。これはうれしい。
しかも子供達は無料で、キリンレモンなどのソフトドリンクが飲みちゃいます!

岡山県内にしかも家から近い距離に有名な工場があるのはうれしいですね。

皆さんも時間があれば一度は工場見学行ってみたいはどうか?

あと近場では和気町にヤクルト工場があるので、次回はそちらも見学してみたいと思います!

profile 森岡賢一(もりおか・けんいち)

昭和54年5月26日、岡山生まれ、ロック育ち。悪そうな奴は大体避けてきました。

ラジオディレクターから田舎の電気屋に転身。

プライベートでは岡山のインディーズバンド「ホバーボード」のドラムを担当。

また地元備前市の映像チーム「MT-MOVE-MODE」のメンバー。

普段の生活でも視点を変えれば違う世界が見えてくる。そんな話ができればいいかな。